

CAUSAS DEL BAJO RENDIMIENTO DE LOS ESTUDIANTES EN DIFERENTES GRADOS

KAREN ROSERO

IVÁN PANTOJA

JENNIFER RUIZ

DIANA RODRIGUEZ

La situación actual que causa el bajo rendimiento se debe a distintos factores como lo son los profesores, padres de familia, mal uso de la tecnología, sociedad y por parte de los estudiantes.

En donde encontramos que los profesores no utilizan metodologías adecuadas para facilitar el aprendizaje de los diferentes temas. Los padres de familia también influyen en el rendimiento académico al no prestar la suficiente atención a sus hijos ya que se piensa que la educación solo les corresponde a los profesores.

El mal uso de la tecnología también se ve involucrado en el desempeño de cada

estudiante ya un estudiante prefiere dedicar su tiempo a las redes sociales.

La sociedad tiene mucha influencia ya que el contexto en donde nos encontremos hace que el estudiante adquiera tanto buenos como malos hábitos.

Por parte de los estudiantes la falta de interés por aprender.

Lo que se quiere es que con la información obtenida podamos determinar las diferentes causas más relevantes que impiden el buen desempeño académico, y así hacer la comparación en diferentes grados y encontrar cual es el factor que influye más en el rendimiento de estos.